

Augerville-la-Rivière : la cloche baptisée lors du centenaire

Publication : mercredi 14 novembre 2018 09:17

L'Éclaireur du Gâtinais, 14 novembre 2018

Augerville-la-Rivière

La cloche baptisée lors du centenaire



On pouvait même faire sonner la cloche Louise coulée le 14 juillet dernier.

Dimanche après-midi, à l'occasion du centenaire de l'Armistice de 1918, la commune d'Augerville-la-Rivière avait mis ses morts pour la France.

Le programme a commencé par l'inauguration de la plaque du carré militaire où seize noms avaient été apposés. Une gerbe a été déposée avec Mme le sous-préfet. Les enfants ont ensuite à tour de rôle déposé un photophore pour chaque soldat.

Les pompiers de Mallesherbes, la gendarmerie et l'association « Les Pinpons aux 400 cloches » étaient présents.

Maurice Amiard, un habitant d'Augerville, s'est investi dans cette journée et a présenté le rôle de son grand-père pendant la guerre. Il a lu un courrier que le soldat avait envoyé à sa mère – moment très émouvant.

Seconde étape, le monument aux Morts, cérémonie avec lecture du message du président de la République et dépôt de gerbes (*). Les enfants ont

déposé une fleur par soldat au pied du monument aux Morts.

Une messe pour la bénédiction

Pour parachever cette Journée du souvenir, la commune avait organisé une messe en présence du Père Philippe Gauthier et du Père Jean-Louis Rodriguez pour la bénédiction de la cloche Louise (cloche coulée le 14 juillet dernier). La cloche était installée dans l'église. Toutes les personnes présentes ont pu l'admirer après, pour certains, l'avoir vue couler dans son moule en juillet dernier. Elle a été bénie.

Avant le vin d'honneur offert par la commune, les personnes qui le souhaitent pouvaient même la faire sonner.

I. B.

(*) En présence de Mme le sous-préfet, du sénateur, de Mme la députée, du conseiller départemental, de la présidente de la Communauté de communes Pithiviers-Gotinais, d'élus et de maires des communes voisines.



